
Hertha BSC
Beitrag von „ilo“ vom 12. Februar 2020, 17:49

Zitat von USK Schäuble 

hab mich 7 jahre mit einer hohenloherin aus berlichingen vergnügt.

gehen sie also davon aus, dass mir die feinen unterschiede im ländle durchaus bekannt
sind.

schabe bleibt schabe.

Dann sollte dir aber bewusst sein, dass wir Hohenloher Franken sind. 
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